

MONS-EN-BARCEUL

REUNION PUBLIQUE

Ce soir, à 7 heures, salle du Café de la Marine, grande conférence publique et contradictoire.

LOOS

CONSEIL MUNICIPAL

Le Conseil municipal s'est réuni jeudi, 11 décembre, à 8 heures et demie du soir, pour la désignation de la liste des candidats.

Avant, eut lieu le don qu'il s'agit de désigner, nous avons réuni nos bulletins sur le nom de Georges Poté, nationaliste, élu par l'appui des conseillers réactionnaires.

Dhainaut et Gilquin, adjoints. Si les résultats acquis, M. le maire remercia l'assemblée d'avoir renouvelé son mandat à nouveau et qu'il aurait travaillé par la suite dans l'intérêt de la commune et qu'aujourd'hui les élections finies, considérant la lutte terminée, tous les partis politiques peuvent compter sur son dévouement.

Pas un mot, pas une syllabe sur le mot République; si, il reparla d'une soi-disant tentative d'alliance.

Nous le mettons à nouveau au défi de prouver qu'il nous en a dit un mot durant la campagne électorale.

Le camarade Roels demande par deux fois la parole et dit, si tôt que celle-ci lui fut donnée, que ceux qui auraient le droit de fêter le succès ce sont les socialistes qui, en comparant leurs voix acquises avec celles de deux partis réunis du Bloc national, les 16 et 30 novembre, et 7 décembre, seraient vainqueurs de la lutte, malgré les injures, la pression chienne, les voyages à Paris, près des électeurs réfrégés, etc., et sont tous les menaces.

Le Parti Socialiste n'en restera pas là, quitte à aller devant la justice pour citer les hauts faits qui se sont passés à Loos pendant l'occupation, encore que la campagne électorale municipale soit terminée, au dire du maire.

Le citoyen Roels fait remarquer que l'on a oublié de parler des écoles laïques dans le discours d'usage, mais il espère qu'on ne les oubliera pas.

La séance est suspendue, puis réouverte aussitôt, pour la nomination des délégués sénatoriaux et suppléants.

Sont élus: Guilbert, Gilquin, Lesne, Jacquemont, Duriez, Dumortier, Cousin, Vannoy, et Poté, tous nationalistes.

Suppléants: René Noël et Dallenens Joseph, nationalistes.

De suite, constatons que si tôt ce vote, une contradiction se présente déjà dans les paroles du faux républicain Poté, dans ses discours circonstanciés, où il disait que tous les partis politiques pouvaient compter sur lui, que tout était oublié; c'est pourquoi, sans doute, le camarade Roels fut évincé de la coalition réactionnaire républicaine au point de vue des délégués sénatoriaux.

Une troisième séance suivit, avant pour objet une révision des tarifs de l'éclair, vote émis par l'ancienne administration. M. le préfet en réclamant la délibération d'urgence pour le 12 décembre.

Le maire en signale toutes les charges nouvelles pour ce tarif entré en vigueur, pour le 1er janvier 1920.

Tous les conseillers votent le projet, même les nouveaux, sans le connaître, à part notre camarade Roels, qui déclare ne pouvoir le voter sans plus ample examen.

La séance est ensuite levée.

SIMPLE QUESTION

M. Auguste Poté, conseiller général sortant, nous dit nous n'avons aucune candidature réactionnaire ou libérale n'est opposée à la sienne, et pourquoi est-il soutenu par la Croix du Nord, La Dépêche, L'Echo et le fameux Progrès, avec, en plus, les « Bulletins paroissiaux » du canton d'Haubourdin ?

L' réponse s'impose pour éclairer bon nombre de sincères républicains.

SIMPLE AVERTISSEMENT

Dimanche dernier, des individus, dont nous connaissons les noms, parcouraient certains quartiers pour abuser des électeurs en leur retirant le bulletin des candidats socialistes et en leur remettant un bulletin nationaliste, avec un nou ruyé.

Nous sommes tout disposés à agir, à citer des noms et à déposer une plainte, s'il le faut. Electeurs, veillez, et n'avez pas peur de nous rendre compte au point de vue de la moralité électorale qui est un vain mot à Loos.

LA SECTION DE LOOS DU P. S.

HAUBOURDIN

DES REPUBLICAINS DU CANTON D'HAUBOURDIN

Dans l'espoir de mieux abattre le socialisme, M. Auguste Poté a aura pas de concurrent réactionnaire au Conseil général et M. Langre-Tesse aura pas de concurrent radical au Conseil d'arrondissement. Le candidat du Parti Républicain, aujourd'hui, le Nationaliste menaçant de l'empêcher, nous dénonce avec violence et on fait risquer à la République un grand danger.

Le Parti Socialiste n'a pas peur de l'ennemi d'hier, est devenu tout soudain un grand ami méconnu !

Les troupes réactionnaires ne suivent pas les chefs connus du conseil d'arrondissement, principes. Déjà elles pensent-voir ou nous a conduits cette union à droite, la nouvelle Chambre, la Chambre républicaine, est la plus réactionnaire de la République.

Le Parti Socialiste n'a pas peur de l'ennemi d'hier, est devenu tout soudain un grand ami méconnu !

Le Parti Socialiste n'a pas peur de l'ennemi d'hier, est devenu tout soudain un grand ami méconnu !

Le Parti Socialiste n'a pas peur de l'ennemi d'hier, est devenu tout soudain un grand ami méconnu !

Le Parti Socialiste n'a pas peur de l'ennemi d'hier, est devenu tout soudain un grand ami méconnu !

Le Parti Socialiste n'a pas peur de l'ennemi d'hier, est devenu tout soudain un grand ami méconnu !

la réunion avec leurs bulletins faits à l'avance et prêtés soigneusement dans leurs poches.

Ces conseillers, qui se disent républicains, n'ont pas eu la franchise de mettre des délégués sénatoriaux parmi les élus de l'Abbaye, qui représentent la totalité du Parti Ouvrier, et qui, à eux seuls, ont groupé sur leur nom plus de la moitié des suffrages. Ils n'ont en pas tenu compte, car il nous aurait fallu, à nous, les sept élus de l'Abbaye, au moins trois délégués sénatoriaux. C'est vrai, que les élus et les électeurs de l'Abbaye, sont si peu intéressants, disent-ils, qu'ils ont les yeux à l'autre bout de la rue.

Sachez, Messieurs, que nous sommes aussi justes que vous autres, qui n'avez fait preuve d'aucune loyauté.

Les électeurs s'en souviendront : nous leur dirons qu'il est de leur intérêt de venir aux réunions du Conseil municipal et de cette façon ils se rendront compte que nous autres, représentants de la classe ouvrière nous les défendons contre ces messieurs de la réaction.

Comme, ces représentants de Marquette veulent isoler les élus de l'Abbaye, mais nous saurons leur montrer bientôt que nous sommes là, et que nous entendons comme eux avoir voix à chaque discussion.

Le citoyen Delannoy, ayant voulu protester contre ce projet de loi, le maire lui a répondu, que si vous n'avez pas le droit, et ce fut tout notre rôle.

Pour les élus de l'Abbaye: VERTRIEST Henri, Conseiller municipal.

MIRANON

5, Rue d'Amiens, 5. Dimanches et Fêtes, à 3 h. Tous les Lundis, à 5 h. BAL

RONCHIN

Le Conseil municipal s'est réuni à la mairie, le mercredi 10 décembre, à 9 heures du matin, pour l'élection du maire, de deux adjoints, des délégués sénatoriaux.

Tous les conseillers sont présents. Sont élus à l'unanimité: MM. Delezonne Auguste, maire; Lemain Emile, premier adjoint; Bart Henri, deuxième adjoint.

Délégués sénatoriaux titulaires: MM. Delezonne A., Watrelot L., Villette D., Moreut V., Dupont F., Moreau L., Laridon P., Ecoirart H., Guille E.

Délégués suppléants: MM. Dancosme E., Badoix L.

Avant de lever la séance, M. le maire remercie ses collègues de la marque de confiance qu'ils viennent de lui témoigner.

Avec ensemble, dit-il, nous nous efforçons de travailler au développement de la commune et de veiller aux intérêts généraux des habitants en nous inspirant dans nos décisions des sentiments d'équité et de justice qui font la force des partis de la véritable démocratie.

M. Guille, au nom des collègues du parti radical et radical-socialiste, remercie M. le maire des paroles qu'il vient de prononcer et lui donne l'assurance de leur concours dévoué.

Aussitôt, le Conseil s'est réuni en séance pour la nomination des diverses commissions et du Bureau de l'Administration.

Le Conseil décide de se réunir le dimanche 27 courant, à 10 heures du matin, au lieu habituel de ses séances, pour entendre les rapports sur le ravitaillement en denrées et en charbon.

La possibilité de création d'une coopérative de charbon sera mise à l'étude.

La séance est levée à 11 heures et demie.

LEZENNES

CONSEIL MUNICIPAL. — Le Conseil municipal socialiste, élu au premier tour de scrutin, par une majorité écrasante, s'est réuni le mercredi 10 courant, à neuf heures du matin, pour procéder à l'élection du maire et de l'adjoint.

Le bon scrutin a été obtenu, le citoyen Delezonne est élu maire. Par un même chiffre de voix, le citoyen Comte est élu adjoint.

L'Assemblée communale procède ensuite à la désignation des délégués sénatoriaux.

Sont élus: MM. Delezonne Auguste, maire; Lemain Emile, premier adjoint; Bart Henri, deuxième adjoint.

Délégués sénatoriaux titulaires: MM. Delezonne A., Watrelot L., Villette D., Moreut V., Dupont F., Moreau L., Laridon P., Ecoirart H., Guille E.

Délégués suppléants: MM. Dancosme E., Badoix L.

Avant de lever la séance, M. le maire remercie ses collègues de la marque de confiance qu'ils viennent de lui témoigner.

Avec ensemble, dit-il, nous nous efforçons de travailler au développement de la commune et de veiller aux intérêts généraux des habitants en nous inspirant dans nos décisions des sentiments d'équité et de justice qui font la force des partis de la véritable démocratie.

M. Guille, au nom des collègues du parti radical et radical-socialiste, remercie M. le maire des paroles qu'il vient de prononcer et lui donne l'assurance de leur concours dévoué.

Aussitôt, le Conseil s'est réuni en séance pour la nomination des diverses commissions et du Bureau de l'Administration.

Le Conseil décide de se réunir le dimanche 27 courant, à 10 heures du matin, au lieu habituel de ses séances, pour entendre les rapports sur le ravitaillement en denrées et en charbon.

désignation des délégués sénatoriaux. Sont élus titulaires, les citoyens Verdier Léon, Delobel Louis et Comte Alois. Est ensuite désigné au titre de suppléant, le camarade Guillou Paul.

Le maire et l'adjoint prononcent une courte allocution pour remercier leurs collègues de la confiance qu'ils leur ont témoignée.

La réception officielle aura lieu à une date ultérieure.

ANNEULLIN

IDEAL CINEMA. — Samedi 12 décembre, à 7 heures du soir, seront projetés sur l'écran: Les Mystères de New-York, roman-cinéma, et Le Masque aux Dents Blanches, ces deux pièces sont ou ont été publiées par le « Réveil du Nord ». (Salle chauffée).

QUESNY-SUR-DEULE

AUX ELECTEURS SOCIALISTES DU CANTON DE QUESNY-SUR-DEULE. — Les sections de Queznay, Comines et Quesnoy-sur-Deule remercient le millier d'électeurs qui, aux élections législatives et municipales, ont donné leur confiance à nos candidats.

Ce résultat est pour nous une belle victoire; nous avons vu dans toutes les communes du canton nos voix augmenter malgré la diminution du nombre de votants par suite de la destruction complète de notre canton et d'autre part nous n'avons pu faire parvenir circulaires et bulletins à de nombreux électeurs évacués.

Ce résultat est pour nous de bon augure pour l'avenir.

Pour les élections cantonales, le camarade Léon Bequart, de Quesnoy-sur-Deule est désigné comme candidat pour le Conseil général et le camarade Duflos Emile, de Comines, pour le Conseil d'arrondissement.

Nous espérons que de nouveau et en plus grand nombre, vous montrerez, dimanche prochain, sur leurs noms, votre désir de fonder la République démocratique et sociale.

SECLIN

AU FOYER SECLINOIS. — Le foyer seclinois (rue d'Hopital), de l'Union Franco-Américaine, ouvrira pour la première fois, aujourd'hui, 13 décembre, à 8 heures du soir. Une troupe de passage interprétera quelques intermèdes musicaux, chantés, dans, opérettes.

L'Union Franco-Américaine, qui fonctionne sous le patronage bien connu par nos soldats, de l'Y.M.C.A. est une œuvre absolument désintéressée qui ne vise qu'au relèvement moral de la société.

Nul doute qu'elle n'obtienne à Seclin le même succès que partout ailleurs. La population viendra en grand nombre, ce soir, pour manifester sa sympathie et sa reconnaissance à cette œuvre éminemment philanthropique.

PHALEMPIN

AUX ELECTEURS. — Enfin Phalempin se réveille ! Six candidats socialistes sur seize sont élus. Malgré toute la réaction groupée contre le Parti, ce fut, sans l'impulsion du camarade Caux, amené à bien la bataille. La moitié de l'ancien Conseil municipal de la Mairie, mis à la porte, pour ne jamais plus y revenir.

Et maintenant, camarades, ce n'est plus que dans quatre ans, que ce ne soit plus six candidats, mais la liste entière qui passe.

Le travail d'épuration a commencé, encore un peu d'efforts, et dans quatre ans, la réaction aura vécu.

Vive la République Sociale ! Vive Phalempin Socialiste ! Pour la Section P. C.

DUNKERQUE

LA GREVE DES METALLURGISTES. — La grève continue et les patrons ne semblent pas pressés de répondre à la demande d'entrevue proposée par leurs ouvriers.

Le citoyen Doumerq, de la C. G. T., est arrivé à Dunkerque vendredi matin et a apporté un premier secours de grève.

LE CRIME DE KROENOUCH

La gendarmerie et la brigade mobile poursuivent de concert, leur enquête sur le crime de Kroenouch. Les déclarations importantes ont été entendues et l'on parle de prochaines arrestations.

SECTION DES CHAUFFEURS, CONDUCTEURS DE MACHINES A VAPEUR.

Dimanche 14 décembre 1919, à 3 heures 30 du soir, salle de la Bourse du travail, rue de Paris, 186 bis, assemblée générale.

Ordre du jour: Compte rendu de la délégation à la Commission mixte du 11 décembre 1919. Le Secrétaire: Th. DEVERNAY.

COMITE INTERSYNDICAL DE L'HABILLEMENT DE LILLE.

Réunion des délégués intersyndicaux pour lundi 23 décembre, à 6 heures 30.

LE SECRETAIRE.

SYNDICAT DE LA CHAPELIERIE & CASQUETTERIE DE LILLE ET ENVIRONS

Réunion générale le samedi 13 décembre 1919 à 6 heures 30 du soir, le trésorier se tiendra à la disposition des camarades, à partir de 6 heures, pour le paiement des cotisations.

LA COMMISSION.

PARTI SOCIALISTE

Ce soir, à 7 heures, dans leurs sièges respectifs de tous les comités de quartier. Travail électoral.

GRE DELORY, CH. SAINT-VENANT.

COMITE HENRI GRESQUIERE. Sections d'Esquermes et de Vazemmes. — Les membres du Comité qui ont fait le travail électoral, ont été reçus par nos camarades assésseurs, soit au dépouillement dans les bureaux des rues du Marché, des Stations, de Juliers, de l'Arbonnoise et place Catinat, soit invités de nouveau à s'y rendre dimanche 14 décembre.

Il est également fait appel à tous les camarades disponibles pour venir secourir lesdits camarades en s'adressant à chaque délégué de bureau de vote. Le scrutin est ouvert à 7 heures au lieu de 8 heures.

COMITES SAINT-SAUVEUR REUNIS

Afin de prendre toutes dispositions utiles en vue du scrutin de demain pour les élections cantonales et assurer les services de bureaux dans les membres du Parti résidant dans les périmètres des 11, 12, 14 et 16èmes bureaux se réuniront au siège du Comité Librecht, 49, rue de Foy, à Versailles, ce soir à sept heures 1/2 précises.

COMITE REVEIL SOCIAL ET KARL MARX

Réunion des deux comités samedi 13 décembre à 7 h. chez Crepin, rue Pierre Legrand, 124, à la Nouvelle Trompette.

SECTION DE LA MADELEINE

Assemblée générale le samedi 13 décembre, à 7 heures du soir au siège, 36, rue de Lille. Ordre du jour: Organisation du service électoral de dimanche 14. Présence indispensable.

A LOOS

Les camarades disponibles sont priés de passer samedi 13 décembre, au siège, Travail urgent.

LIBRE-PENSÉE

LIBRE-PENSÉE SOCIALISTE LES DROITS DE L'HOMME DE FIVES-MAURICE. Les membres du groupe les « Droits de l'Homme » sont priés de se réunir le dimanche 14 décembre, à 3 heures du soir, au siège, chez Vernier, 28, rue Ribens, à Fives. La réunion est avancée à cause des élections, de façon que les membres puissent être libres dans la soirée pour le dépouillement.

Présence indispensable. Le secrétaire, JACOBS J.-B.

Théâtres, Cinémas & Concerts

Théâtre Municipal

Ce soir, samedi, et demain dimanche, — en matinée et en soirée — « LA FILLE DE Mme ANTOINE », opérette de Lecoq.

En tête de la distribution: Mlles Jane Morzier, Chirval, M. M. Delpret, Carton, Berthal, Lepers, etc...

— Lundi, spectacle particulièrement attrayant. « LE SUPPLICE D'UNE FEMME » et « LES MOUSQUETAIRES AU COUVENT ». Une pièce émouvante, suivie d'une joyeuse opérette.

— Mardi et mercredi, l'Inéprouvée succès parisien de « L'ELLE N'EST PAS », par la troupe du Théâtre Edouard VII.

— Prochainement: « FIFITSE », folie-opérette bruxelloise en trois actes.

SALLE INDUSTRIELLE

CHOUQUETTE ET SON AS. C'est aujourd'hui samedi que sera donnée, sur la scène de la Salle Industrielle, la première de « Chouquette et son as », le plus grand succès comique du théâtre de ses dernières années.

OMNIA PATHÉ

RUE ESQUERMOISE ET RUE DE PAS. Tous les soirs, représentation à 8 h. — Tous les jours (sauf le vendredi, matinée à 4 h.)

BOURSE DE PARIS

DU 12 DECEMBRE 1919

Table with 4 columns: Valeurs, Cours précéd., Cours du jour. Includes Perpetuel, Société Générale, Est, etc.

CHANGES A PARIS DU 12

Table with 2 columns: Location, Cours. Includes Londres, Danemark, Espagne, etc.

BOURSE DE LILLE

DU 12 DECEMBRE 1919

CHARBONNAGES

Table with 3 columns: Action, Cours précéd., Cours du jour. Includes Albi, Aniche, Anzin, etc.

VALEURS PETROLIFERES

Table with 3 columns: Action, Cours précéd., Cours du jour. Includes Bordone, Bafrowa, Grabowka, etc.

BANQUES & VALEURS DIVERSES

Table with 3 columns: Action, Cours précéd., Cours du jour. Includes Crédit du Nord, Acieries de France, etc.



La nouvelle pelote anatomique A COMPRESSION SOUPLE de M. Glaser, de Paris, 63, boulevard Sébastopol, est la seule qui maintienne d'une façon radicale et sans aucune gêne les hernies les plus volumineuses et les plus rebelles.

Basée sur des données précises, la nouvelle pelote anatomique A COMPRESSION SOUPLE triomphe de toutes les difficultés et résout ce difficile problème d'un appareil parfait.

Sanctionnée par le corps médical lui-même, la nouvelle pelote adaptée à l'appareil SANS RESSORT de M. GLASER, c'est le dernier progrès de la science herniaire.

VOICI DES PREUVES

13 octobre 1919. Monsieur Glaser, Je vous remercie de m'avoir guéri de la hernie volumineuse dont je souffrais depuis si longtemps. Que ne me suis-je adressé à vous plus tôt ! Grâce à vous, j'ai retrouvé la santé et, dans un but humanitaire, je vous autorise à publier ma lettre.

M. MASSON, François, Adjoint au maire, à Mécignies, par Bayay (Nord).

Désireux de donner aux malades une preuve immédiate de ce résultat, garanti d'ailleurs par écrit, M. Glaser invite toutes les personnes atteintes de hernies, efforts, descentes, lui rendre visite dans les villes suivantes où il fera gratuitement l'essai de ses appareils. Allez donc tous à:

Araas, 15 décembre, Hôtel du Commerce. Hazebrouck, 15 décembre, Hôtel du Nord. Roubaix, 16 décembre, jusqu'à 2 heures, Hôtel de France. Maubeuge, 17 et 18 décembre, Hôtel de la Poste. Valenciennes, 19 et 20 décembre, Hôtel de Flandre.

Brochure franco sur demande. — Ceintures Ventrières pour déplacement de tous organes.

NOTRE SERVICE DE RENSEIGNEMENTS

C. E. J. N° 16. — Un père éprouvé. Vous ne pouvez que continuer à payer vos loyers, mais que votre famille n'est pas sans ressources. Vous avez droit à une allocation pour votre fils, adhérent, pour la matrice qui établira le dossier réglementaire.

Un emphytéote de Saint-André. — Avant d'adresser votre demande d'indemnités vous devez faire rédiger la contestation par la commission arbitrale.

Un locataire assidu, S. E. 1022. — Vous écrivrez ces annuités en faisant prolonger de suite par ministère d'huissier la location en cours au ter août 1920. Actuellement vous feriez bien de payer si vous n'êtes pas pourvu de ressources.

K. B. boulevard. — 1 Non, si vous ne vivez que de secours. 2 Oui, évidemment. 3 Oui.

CRÉDIT DU NORD

SOCIÉTÉ ANONYME — Capital: 125.000.000. Capital versé: 31.250.000. Réserves: 50.000.000.

SIEGE SOCIAL A LILLE, 4, 6, 8, rue Jean-Rolin

SUCCESSALE DE PARIS, 24, 26, Boulevard Malet

CHEQUES ET LETTRES DE CREDIT SUR TOUS PAYS

M. D. 172. — 1. Non si vous faites prolonger la location par ministère d'huissier. 2. Il y a une augmentation exagérée mais si vous n'êtes pas le propriétaire ne manquera pas de vous donner conseil. 3. Vous serez exonérée en totalité.

Margo S. A. C. R. P. — 1. Non, car il y a la location postérieure au ter août 1919. 2. Oui, si vous pouvez payer le prix fixé.

E. Waller. — A notre avis vous ne devez pas le prix du loyer à moins qu'une location verbale n'ait été conclue lors de votre entrée dans cette maison, la circonstance que votre mari était mobilisé n'a rien à voir à cette affaire.

Un vieux locataire. — 1. Oui, si en sera ainsi décidé par la Commission arbitrale. 2. Oui. 3. Si vous avez des ressources vous pouvez adresser une demande de remboursement au président de la Commission d'appel des allocations journalières.

D. D. N° 13, route d'Arras. — 1. Non. 2. Non. Ernest et Germain. — Soumettez le cas à la commission arbitrale qui exonérera le locataire et vous permettra d'envoyer le mobilier.

Un locataire assidu, 202. — Vous devez en régler le montant au fur et à mesure de votre démolition.

Un poilu volé. — 1. Oui, s'il y avait 6 mois que vous êtes démoliblé. 2. Le remboursement n'est autorisé. La commission arbitrale peut seulement décider que les sommes payées à tort viendront en déduction des termes à échoir.

Un poilu de Lorrette du 21e. — 1. Non, ne pouvons pas, mais vous pouvez l'obliger à cesser ce commerce. 2. Une simple sommation d'huissier serait suffisante.

Veuve Courtin Baré. — S'ils travaillent et s'ils sont démoliblés depuis plus de 6 mois, ils ne sauraient s'y refuser au paiement du prix du loyer.

L. S. P. 70, Onnaing. — Vous devez continuer à payer le loyer, mais vous pouvez adresser un préavis qu'il fasse les réparations indispensables.

Demandes MONTRES, BIJOUX ORFÈVRES A G. TRIBAUDEAU 25, rue de Valenciennes. 25, rue de Valenciennes. 25, rue de Valenciennes.

A. B. 55, Valenciennes. — A partir du jour où il y a la location postérieure au ter août 1919.

L. C. N. B. 225. — Vous avez droit au capital et aux intérêts et le locataire ne pourra objecter de dédit, car vous n'avez pas fait de commission arbitrale le décide, vous pouvez donc saisir la Commission arbitrale de cette affaire.

Un locataire de la rue de Valenciennes. — 1. Oui, si vous n'avez pas de ressources. 2. Oui, si vous n'avez pas de ressources. 3. Oui, si vous n'avez pas de ressources.

Un locataire de la rue de Valenciennes. — 1. Oui, si vous n'avez pas de ressources. 2. Oui, si vous n'avez pas de ressources. 3. Oui, si vous n'avez pas de ressources.

APRÈS ET ENTRE les REPAS PASTILLES VICHY-ÉTAT HYGIÈNE de la Bouche et de l'Estomac. Ne se vendent qu'en boîtes scellées. TOUTES PHARMACIES. Exiger Marque VICHY-ÉTAT.

CRÉDIT NATIONAL BANQUE ROBERT 4, Rue Nationale, 4, LILLE. Garantit toujours l'irréductibilité des versements.

</